

## ■ SANTA MARTA

# El Consistorio ahorrará más de 85.000 euros gracias al nuevo convenio firmado con Regtsa

El organismo que gestiona el cobro de los impuestos en nombre del Ayuntamiento ha bajado del 5% al 4% el precio de la cobranza

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio transormesino ahorrará más de 85.000 euros anuales gracias al nuevo convenio firmado con el Organismo de Recaudación y Gestión Tributaria de la Diputación de Salamanca (Regtsa), que se encarga de la gestión y cobro de los impuestos y tasas municipales.

Así, en los cobros que se realicen en el periodo voluntario el porcentaje que retendrá Regtsa bajará del 5% al 4%, con lo que el ahorro previsto por parte de las arcas municipales será de más de 40.000 euros. Por otra parte, también se ingresarán otros 45.000 euros procedentes del beneficio del superávit del organismo autónomo. El Consistorio también deberá sumar a estas cantidades la que se ahorre de los procedimientos que tengan que desarrollarse por vía ejecutiva de los que se ha calculado un ingreso suplementario cercano a los 6.000 euros al rebajarse también los porcentajes que Regtsa descontará al Ayuntamiento una vez que se logre el cobro.

La sesión plenaria en la que se conoció este acuerdo también sirvió para la aprobación definitiva del presupuesto municipal para 2014, cifrado en 7,7 millones de euros, al desestimarse la totalidad de las alegaciones que habían presentado los grupos de la oposición.

Asimismo, se aprobó la creación de la sede electrónica del Consistorio y la regulación que regirá el futuro registro electrónico de la localidad, un asunto que logró ser aprobado por unanimidad.

Por otra parte, se desestimó la moción presentada por el



La sesión plenaria de Santa Marta aprobó el nuevo convenio con Regtsa. | ENE

## La gestión de los cobros de tasas e impuestos de la localidad será más barata para las arcas municipales

PSOE para que el Consistorio solicite ser evaluado en su índice de transparencia, un proceso que lleva a cabo Regtsa y en el que la edil Chabela de la Torre destacó que estará incluido el municipio "en próximas fases". El teniente de alcalde, David Mingo puntualizó: "Hay dos años para hacer el proceso de trabajo que requiere el índice de transparencia y su posterior evaluación, algo en lo que ya estamos inmersos, pero con el índice simplificado que recoge 46 indicadores en lugar de 80".

## PRESENTACIÓN



## Incorporación del nuevo jefe de la Policía Local

El nuevo inspector jefe de la Policía Local de Santa Marta, Germán M. Pérez, visitó las dependencias del cuartel santamartino en las que conoció a parte de la plantilla. Su incorporación en comisión de servicios se prolongará hasta mediados de enero de 2015. | ENE

## ■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

# El Ayuntamiento invertirá 450.000 euros en la obra del nuevo pabellón polideportivo

ENE | MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El nuevo pabellón deportivo que el Consistorio de Monterrubio construirá en la parcela que ocupa la pista polideportiva de Las Arenas supondrá para las arcas municipales un desembolso de 450.000 euros y se realizará por fases.

Será la primera instalación deportiva cubierta del municipio y su ejecución se había pospuesto desde 2012 por la situación económica.

El Consistorio ya ha contratado la redacción del pro-

yecto que será la instalación deportiva más amplia de la localidad, y ya ha realizado la modificación urbanística necesaria para poder dotar a la parcela, que ronda los 1.000 metros cuadrados, de la edificabilidad que requerirá el pabellón.

La financiación externa que pueda lograr el municipio será la clave para construirlo debido al elevado coste del pabellón en el que además del cerramiento de la zona contará con un graderío y vestuarios.

## CARBAJOSA



## Charla sobre formación y empleo

Los alumnos de las acciones de Formación y Empleo 'Albañilería Carbajosa' y 'Vaguada de los Requesenes I' que se están impartiendo en el municipio participaron en un encuentro con el ponente Carlos Bazo que les ofreció una charla sobre las cualidades que valoran los empresarios a la hora de contratar trabajadores. La cita se enmarca dentro de las clases destinadas a conocer las técnicas para buscar empleo. | ENE

## ■ CABRERIZOS

# Los III premios Vicente del Bosque se entregarán el próximo 8 de febrero

La tercera edición de los premios Vicente del Bosque se celebrará el próximo 8 de febrero y contarán con la presencia del seleccionador para entregarlos a los respectivos ganadores de cada categoría. La presentación de las candidaturas que competirán por estos galardones que organiza el Consistorio cabrericense se mantendrá abierta hasta el 31 de enero mientras que el fallo del jurado se ha previsto que se conozca el 4 de febrero. Las modalidades que se han previsto este año reconocerán al deportista y al club más destacado de la localidad o la provincia, a los deportistas con mejores resultados profesionales así como a la entidad que más haya apoyado al deporte en el municipio. | ENE

## ■ VILLAMAYOR

# El pabellón municipal acoge el sábado por la tarde una olimpiada infantil

El pabellón municipal de Villamayor acogerá el sábado a partir de las cinco de la tarde una olimpiada infantil destinada a todos los chavales que quieran pasar una tarde divertida y conocer los primeros rudimentos de algunas disciplinas tales como salto de longitud, salto de altura, carreras y lanzamiento de pesas. La cita, que contará con la colaboración de los integrantes de la escuela municipal de atletismo, no requiere inscripción previa y está abierta a la participación de todos los niños que estén interesados en ella. Los pequeños incluso tendrán la oportunidad de realizar un pequeño desfile con la antorcha olímpica que presidirá la actividad en el centro deportivo 'Dori Ruano'. | ENE